

Liebe Mitglieder und Freunde,

Der Januar ist der längste Monat des Jahres, obwohl er bereits hinter uns liegt. Wir sehen den Frühling langsam herannahen und freuen uns darauf. Tauchen wir für einige Momente zurück : Hier sind einige Aktivitäten, die stattgefunden haben, und mehr.

### **Swiss Pétanque Tour „La FINALE“**

Am 7., 8. und 9. Juli 2023 findet im Stadtzentrum von Bulle das große Finale statt, bei dem die besten Athleten des Jahres 2022 gegeneinander antreten. Nach der endgültigen Rangliste wurden die Teamleiter im Januar kontaktiert ihre Mannschaften mit der Verpflichtung zusammenzustellen, 2 Spieler vom 9. auf die nächsten 42 Klassierten zu bringen. 8 Teams aus jeder Kategorie wurden gebildet und können mit dem ultimativen Ziel antreten, die ersten Meister der Swiss Pétanque Tour zu werden. Diese Premiere wird mit Spannung erwartet und wird sicherlich von vielen Enthusiasten verfolgt werden. Die teilnehmenden Teams sowie das Programm werden in Kürze über verschiedene Netzwerke mitgeteilt.

### **Sportpreis Kanton Freiburg**

Am Freitag, 13. Januar, gewann der Gruyère-Freeskier im Forum Fribourg on sight den Mérite sportif fribourgeois als Nachfolge von Killian Mottet an. Unsere Kandidatin Sylviane Métairon belegte mit einem guten Ergebnis von 13 % der Stimmen den 5. Platz. Für weitere Informationen klicken Sie bitte auf: <https://frapp.ch/fr/articles/stories/msf>

### **Nationalmannschaften**

In diesem Monat haben die Verantwortlichen für die Nationalmannschaften die Athleten ausgewählt, die unsere Nation an den anstehenden internationalen Wettkämpfen vertreten werden.

Die Vertreterinnen sind:

Bei den Damen:

- **Althaus Corinne** membre du club de pétanque de Moudon
- **Beutler Céline** membre du club de pétanque de Moudon

- **Bless Yvonne** membre du club de pétanque de Zürich
- **Cléré Emilie** membre du club de pétanque de Puidoux
- **Galloni Isabelle** membre du club de pétanque de Riddes
- **Jordi Sandra** membre du club de pétanque de Belp
- **Maitre-Wicki Ludivine** membre du club de pétanque de Puidoux
- **Métairon Sylviane** membre du club de pétanque de Puidoux

Bei den Senioren:

- **Chervet Joël** membre du club Le Léman pétanque
- **Matthey Nicolas** membre du club Le Léman pétanque
- **Métairon Frédéric** membre du club de pétanque de Puidoux
- **Molinas Joseph** membre du club de pétanque La Genevoise
- **Molinas Maïky** membre du club de pétanque de Meyrin
- **Pittet Alwin** membre du club de pétanque de Moudon
- **Pittet Julien** membre du club de pétanque la Sportive Française
- **Utz Alexandre** membre du club de pétanque de Moudon

### **Vollständige Liste der Nationalmannschaften**

Die anderen Athleten bleiben in der erweiterten Gruppe und können auf Wunsch weiterhin für die Schweiz spielen. Swiss Pétanque ermutigt alle seine Athleten und Athletinnen weiter zu arbeiten, um Fortschritte zu machen, um auf höchstem Niveau konkurrenzfähig zu sein.

### **Hivernal jeunes**

Jean-Luc Segado betreute das Juniorenteam von Swiss Pétanque mit dem grossen Wunsch, seine Fähigkeiten weiterzugeben, und gibt hier eine kurze Zusammenfassung von diesem schönen Tag, den er am Sonntag, den 22. Januar in Genf verbracht hat. Der Anlass wurde organisiert vom Pétanque-Club La Genevoise.

Das Hivernal wird zwischen Teams der Kategorien Cadets und engagierten Junioren aus der Schweiz und dem benachbarten Frankreich ausgetragen.

08:00 Uhr, Kontakt mit den Jugendlichen des Swiss Pétanque Teams und Vorstellung meiner Rolle und dass ich grosses Vertrauen in das Team habe. Ich verheimlichte nicht meinen Wunsch, dass ich all meine Fähigkeiten und Fertigkeiten weiterhin für unser gemeinsames und einzigartiges Ziel einsetzen werde... den Erfolg.

Trotzdem, die erste Partie - eine Niederlage. Es folgte ein Hinweis darauf, die zugewiesenen Positionen einzuhalten und ein langes Motivationsgespräch. Die Spiele folgten aufeinander, der Wunsch und die Entschlossenheit eines jeden, die Freuden des Sieges wiederzuentdecken war zu sehen. Resultat : 4 von 5 Spielen.

Dann das Halbfinale gegen ein tolles Team aus Bourgogne Franche-Comté (Sieg 9 zu 4). Das Druckgefühl, das sich im Finale gegen ein Team von Torro Tour auf die Gesichter der Jugendlichen zeigte. Ja, ich verhehle Ihnen nicht den Wunsch, dass wir die nötige Energie mitbringen, um die erste Stufe des Siebertreppchens zu erklimmen. Leider verpassten die Youngster viele wertvolle Punkte. Insgesamt jedoch nur Positives zum Mitnehmen.

### Europameisterschaft

Hier eine Neuigkeit von Swiss Pétanque die alle Fans unseres grossartigen Sports freuen wird : die nächste mehrfach Europameisterschaft wird 2024 im CERM in Martigny stattfinden. Die genauen Termine müssen noch bestätigt werden.

### Internationale Infos

In zwei Monaten findet ein grosses Ereignis für den französischen Pétanque-Verband statt, das Finale des französischen Klubpokals (ähnlich dem Europapokal). Es bringt die 8 besten Teams des Landes zusammen und findet am 11. und 12. März 2023 im Axone de Montbéliard (25) statt. Für interessierte Enthusiasten hier der Link des offiziellen Ticketbüros: [Billetterie-finale-de-la-coupe-de-france-2023](#)

### Agenda

- 11 – 12 février : 12<sup>ème</sup> Hivernal féminin Centre sportif de la queue d'Arve Genève
- 11 – 12 février : International jeunes Annecy
- 18 – 19 février : 12<sup>ème</sup> Hivernal masculin Centre sportif de la queue d'Arve Genève

### Affiche

Gemeinsam werden wir die besten Geschichten des Jahres 2023 schreiben. Lasst sie uns also unvergesslich machen. All dies ist nur dank Ihnen, den treuen Mitgliedern von Swiss Pétanque, möglich.

Für den Vorstand  
Jean-Denis Willemin  
Präsident

Viele Informationen finden Sie auch auf den Profilen [Facebook](#) | [Instagram](#) von Swiss Pétanque.